

LES CONSCIENCES HUMAINES

CONCLUSION

L'Univers est la source de vie de toute chose. Il est le foyer de milliards d'étoiles, chacune ayant sa place dans l'ordre céleste, et toutes sont gouvernées par la Loi infinie du Cosmos. Et tandis que l'énergie de l'Univers toujours en expansion continue de croître dans une gigantesque création, la conscience de l'humanité, conformément à sa destinée, grandit pour se mettre en accord avec les Lois Cosmiques.

Depuis sa naissance, le genre humain a regardé en direction des étoiles, comme s'il obéissait à une force inconnue, et c'est comme si les étoiles lui disait : "Tu n'est pas seul, tu fais partie de l'évolution de l'Univers, et tu te diriges vers une ère de connaissance plus élevée".

L'Univers en expansion représente le caléidoscope des rêves humains. Grâce à de nouvelles attitudes, et à de nouvelles approches, la compréhension grandit chez l'homme, emmenant sa science vers de nouveaux horizons. La conscience de notre héritage fondamental est inhérente à notre être. L'éveil de la sagesse de l'ensemble est inexorablement gravé au sein de l'essence de notre esprit.

L'influence de la motivation à vouloir concrétiser ses rêves ou ses aspirations est à la base de son existence même. Le défi des réalisations futures est la force motrice du progrès humain.

En regardant notre magnifique planète de l'espace, on est frappé par la beauté de l'endroit où nous sommes nés. C'est une splendide planète vivante qui traverse le grand vide noir de l'espace visible. L'homme a besoin de recul pour connaître la Terre, pour voir ce qu'il ne peut voir de près, pas seulement pour admirer sa beauté, mais aussi pour s'assurer qu'il ne nuit pas à la nature de façon irréversible. Au-delà de son propre pays, l'homme prend conscience que tous habitent une même planète. Ce sont des aspects philosophiques importants qui doivent marquer des changements dans la psychologie des individus, et qui feront que ces individus auront envie de limer les différences et établir une ère de Paix.

C'est alors que l'homme comprendra vraiment que sa terre n'est qu'une demeure, parmi les autres demeures du Père. Il verra, ou plutôt reverra ses frères qui lui ont tendu la main depuis si longtemps pour le relever, le hisser à nouveau sur le plan de conscience d'où il n'aurait pas dû tomber.

Ce sera alors une grande fête dans le Cosmos, car l'enfant prodigue sera revenu dans la maison du Père.

BIBLIOGRAPHIE

Les principales informations qui m'ont permis d'écrire cet ouvrage proviennent des enseignements qui m'ont été donnés par des Instructeurs Cosmiques, comme je l'ai précisé auparavant. Cependant, pour certains éléments, et afin de compléter le texte, je me suis aidé d'études faites par d'autres personnes.

Je me suis donc inspiré de certaines notions des ouvrages suivants :

- Les géants du ciel, de Eugénio Siragusa
- Mes amis les hommes, de l'espace de Howard Menger
- A l'intérieur des vaisseaux de l'espace, de George Adamski
- Les soucoupes volantes ont atterri, de George Adamski
- Ce que les gouvernements nous cachent, de Dello Strologo
- Les mystères de l'Univers - Ovni, de Tf1